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ビクトリアアカデミーオブバレエ留学生

根本 涼香様
Suzuka Nemoto

洗足学園音楽大学に在学中に海

外研修に参加したのが、海外のバレ

エに挑戦したいと思ったきっかけでし

た。最初の1年目はほかのバレエス

クールに留学していましたが、2年目

からはオーディションを経てビクトリ

アアカデミーオブバレエ(VAB)の

Bridge Programに入りました。

Bridge Programではバレエ、コ

ンテンポラリーのクラス以外にもバレ

エの歴史、栄養学、解剖学といったダ

ンス以外でバレエに関連することを

学びます。私の中で印象に残ってい

るのはPersonal Developmentと

いう進路指導のクラスです。このク

ラスではバレエ団のオーディションを

受けるにあたって、バレエのレジメ、

バイオグラフィーの書き方やオーデ

イション用のビデオの作り方など日本

のバレエスクールではあまり教わら

なかったことを学び、そのクラスを通

してメイクや自分に合ったファッショ

ン、写真やビデオの撮り方、編集の仕

方とバレエ以外で自分をよく見せる

大切さを学びました。そしていろい

ろな角度から調べ研究しました。とに

かくどのクラスでも英語を書く、話す

ことがとても多いので追いつけるよ

うにと今でもなるべく本を読むなど、

英語の勉強を怠らないようにしてい

ます。特にC O V I D（コロナ）で街

がロックダウンされていた時は宿題

などにレポートを書くことが多かった

印象がありました。Ms. Bellisをはじ

めMs. Turner, Mr. Pronger、先生

方はとても丁寧で英語が第二言語の

私たちでもわかりやすく、楽しく、時

には厳しく、といつも素敵なクラスを

して頂いています。先生方のクラス

は私にとって刺激があり、先生のお話

を理解したいと英語の勉強のモチ

ベーションアップにもなっています。

そしてビクトリアの街の中で接客業

のバイトができるくらいに英語力がつ

きました。

ビクトリアの街はとても綺麗で歴

史を感じるような建物がある素敵な

街です。お洒落なコーヒーショップ

やカフェがたくさんあり、私はこの街

に来てからすっかりコーヒーにハ

マってしまいました。そして美味し

いものがたくさんあるのでついつい

食べ過ぎないようにいつも注意して

います。ホストファミリーはとても親

切な方々で一緒にステイしている子

とも仲良く生活しています。クリス

マスではクリスマスミサやディナー

に参加したり、みんなの予定が空い

ている週末の夜は一緒に映画を観た

りと楽しく過ごしてます。

V A Bはとても踊る機会が多く

様々な経験ができます。そこで得た

経験が今少しずつ自分の未来につな

がってきているのを感じています。

最終学年の今、その経験が次にしっ

かりとつながる様にこれからも頑

張っていきたいです。


